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Ata nº 04/2018-FAPS 

 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro de 2018, na sala do 
Conselho Municipal de Educação, na Secretaria Municipal de Educação, Cultura e 
Desporto, sito à Rua Nico de Oliveira, nº 476, nesta cidade, reuniu-se o Conselho de 
Administração do FAPS, juntamente com o Conselho Fiscal do FAPS, designados 
pela Portaria nº 9036, de 08 de agosto de 2018, estando presentes o presidente, 
Giovane Sampaio, a secretária, Eliana da Rosa, e os membros Ana Lúcia Quiroga, 
Fabiane Mena, Glaé Garcia, Vanderni de Ávila, Maria das Dores Lima e Jonesglei 
Rosa. Presente também o vereador Adão Martinho Pacheco Santos, a convite. 
Justificaram ausência os membros Ângela Marques, Maritana Garcia e Rosa Eli 
Lopes, por motivos de força maior. A reunião tem por pautas: apresentação do 
layout para a página do FAPS subsidiada no site da Prefeitura, assim como a 
sugestão de conteúdo publicável; análise dos relatórios contábeis referentes aos 
períodos do 1º semestre de 2018 e 4º bimestre de 2018. Iniciou a explanação o 
presidente do FAPS, esclarecendo acerca da realização dos cursos de 
qualificação oferecidos pela DPM – Delegações de Prefeituras Municipais, que 
seriam realizados nos dias 11 a 14 de setembro, no entanto, até o último momento 
houve tratativas com o Executivo para a realização de tais cursos, ainda assim não 
foi autorizado, sendo justificado como inoportuno dada a situação financeira do 
Município. Os membros presentes deliberaram por registrar em ata que a realização 
dos cursos de qualificação é uma exigência destes Conselhos, sendo de extrema 
relevância para contribuir com a solução dos problemas do FAPS, enfatizando que é 
necessário qualificar os membros destes Conselhos. Explanou brevemente o 
vereador Adão Santos, que se colocou à disposição destes Conselhos, para ajudar 
da maneira que for viável, buscando uma comunicação constante do Legislativo com 
os Conselhos no intuito de auxiliar, tendo se retirado antecipadamente devido a ter 
outros compromissos agendados, razão pela qual não permanece até o fim da 
reunião e, portanto, não assina esta ata. O presidente passou à apresentação do 
layout desenvolvido para a publicação da página do FAPS, o qual contém, em 
suma: página inicial; estrutura administrativa do FAPS; constituição dos conselhos; 
legislação pertinente; espaço para publicações oficiais, tais como editais e atas; 
espaço destinado a situação de regularidade previdenciária, informando acerca da 
situação do CRP e Cálculo Atuarial, entre outros; espaço destinado à futura 
publicação dos demonstrativos previdenciários exigidos em lei, tão logo se consiga 
emiti-los. Explanou também acerca dos relatórios contábeis do período do 1º 
semestre de 2018, e também do 4º bimestre do mesmo ano, tendo explicado que: os 
descontos em folha referentes à contribuição dos servidores, isto é, a parte 
funcional, geram empenhos extra orçamentários; que a contribuição repassada pela 
Prefeitura, isto é, a parte patronal, gera empenhos ordinários; que os empenhos do 
tipo “Restos” referem-se à despesas do ano exercício anterior; que atualmente não 
existem empenhos em aberto referentes ao FAPS, todos se encontram liquidados e 
pagos; que até o presente momento já foi empenhado pelo Município o total de R$ 
4.045.103,45 (quatro milhões e quarenta e cinco mil, cento e três reais com quarenta 
e cinco centavos) como aporte financeiro para cobertura do déficit previdenciário 
do FAPS, sendo que deve ser feito novo aporte tendo em vista o pagamento da 
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última parcela referente à folha de julho que ocorre amanhã, sexta-feira, dia 28. 
Cientes das ações, os conselheiros deliberaram pelo registro em ata das 
informações apresentadas. Sendo o que havia para esta reunião, encerra-se esta 
ata, que vai assinada por mim, que a secretariei, bem como pelos demais presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


